

18.02.2017 Rainfelder Feuerwehrball

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am Samstag den 18. Februar 2017 konnte Feuerwehrkommandant DI(FH) August Hollerer wieder zahlreiche tanzbegeisterte Besucher zum Rainfelder Feuerwehrball im Gasthof Engl begrüßen.

Neben Abordnungen der Feuerwehren Traisen, Wiesenfeld und St. Veit konnten bei der Eröffnungsrede des Kommandanten auch geschäftsführende Gemeinderätin Christine Lechner, Gemeinderat Arno Schönthaler, Obfrau des ASBÖ St.Veit Claudia Veith und Obmann des ASKÖ Rainfeld Hubert Lampl am Ball begrüßt werden. Das Duo „Two of Us“ begeisterte wieder mit toller Tanzmusik welche die Tanzfläche stets gefüllt hielt. Die ausgezeichnete Stimmung der Ballgäste hielt bis in die frühen Morgenstunden an.

{gallery}Ball2017{/gallery}

Neben den tollen Sofortgewinnen bei der Tombola, gab es auch wieder großartige Hauptpreise bei der Mitternachtsverlosung zu gewinnen. Den 3. Preis, eine Zweier-Holzbank gespendet von Gerald Sperl wurde von Karl Heinz Groß gewonnen. Ein Lenovo Tablet, gespendet von der Fa. Media-Vision e.U., konnte von Renate Obermair in Empfang genommen werden. Der 1. Preis, eine X-Box One S gespendet von der FF Rainfeld ging an Sandra Gansch.

{gallery}Ball2017_1{/gallery}

Bericht und Fotos auch auf NOEN.at [--- Hier klicken! ---](#)